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ATA Nº 16/2016 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 1 DE SETEMBRO DE 2016  
 
Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezasseis, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Alexandre Valente Rosas Caetano, Vítor Manuel Gouveia Ferreira, 
Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da Rosa Lima Duarte. -------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 
Às 09,45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: A senhora Vereadora Ana Isabel Tavares 

Cunha, por se encontrar no gozo de férias. -------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  

 
O senhor Presidente da Câmara Municipal iniciou o período de antes da ordem do dia 
referindo que os esclarecimentos relativos à situação dos prédios em situação de degradação 
geral / ruína e do Cine Teatro de Ovar, solicitados pelos senhores Vereadores do PS, foram 
enviados nos dias 30 e 31, formulando o desejo que os mesmos sejam suficientes e 
esclarecedores e manifestando a sua disponibilidade para a prestação de outros que sejam 
considerados necessários, de forma à elucidação completa e transparente do assunto. -----------  
De seguida justificou as alterações introduzidas na agenda da presente reunião, solicitando a 
melhor compreensão dos senhores Vereadores, sendo que os assuntos introduzidos são 
importantes e urgentes para a gestão corrente do Município. -----------------------------------------  
De seguida, realçou o reconhecimento pela Comissão Europeia na denominação do Pão de 
Ló de Ovar, como Indicação Geográfica Protegida, constituindo motivo de enorme satisfação 
para o Município, sendo de todo merecido o reconhecimento público de todos aqueles que, 
no passado e no presente, trabalharam e trabalham em prol deste objetivo. Reafirmou a 
disponibilidade da Câmara Municipal em colaborar com a Associação de Produtores do Pão 
de Ló de Ovar para colocar em prática todos os meios que resultam deste reconhecimento, de 
forma a permitir a fiscalização e atuação sobre todos os produtos que não cumpram as regras 
instituídas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na área da saúde, informou que o executivo foi surpreendido com as notícias relativas ao 
Polo da USF Alpha de S. Vicente de Pereira, notícias que muito alarmaram a população. No 
sentido de esclarecer cabalmente a situação, o executivo contactou o Coordenador da USF, 
que transmitiu que a alteração introduzida no horário de funcionamento foi uma mera medida 
de gestão corrente, no sentido de garantir determinados requisitos, nomeadamente em 
período de férias, em resultado da redução do horário de trabalho semanal para 35 horas, 
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assegurando o seu funcionamento todos os dias de manhã. A USF mantém o seu 
funcionamento das 8 às 20 horas, podendo o atendimento ser assegurado em Válega ou em S. 
Vicente de Pereira. ------------------------------------------------------------------------------------------  
Sem prejuízo do exposto, considerou que é necessário suscitar a questão da saúde, de novo, 
em Ovar, pelo que já foi solicitada ao senhor Secretário de Estado Adjunto da Saúde a 
realização de uma reunião, para abordar as questões relacionadas com a criação de uma 
Unidade Local de Saúde de entre Douro e Vouga. Mais referiu que, por ocasião da 
inauguração do Polo de Maceda da USF Laços, o senhor Secretário de Estado manifestou a 
disponibilidade do Governo para colaborar com o Município, acolhendo as suas 
preocupações, numa ótica de proximidade com as populações locais, atentando, 
nomeadamente, a que o Município assumiu competências que não eram suas. Ora esta 
sensibilidade não estará a ser refletida na atuação, sendo certo que o Município de Ovar não 
consta entre as entidades que integram o Grupo de Trabalho para a discussão destas matérias, 
nos termos de Despacho Ministerial já aprovado (mas ainda não publicado). ---------------------  
Informou, ainda, que, no âmbito da deslocação da senhora Ministra do Mar a Aveiro, para a 
apresentação pública de medidas de aquicultura, teve oportunidade de conversar com ela 
sobre assuntos de interesse para Ovar, nomeadamente sobre a Marina do Carregal, tendo 
ficado marcada uma reunião em Lisboa, sendo que o Governo deu nota da sua vontade em 
descentralizar a vários níveis a gestão destes equipamentos. No que se refere à NADO, está 
em causa o pagamento das taxas do domínio público, sendo que tentará sensibilizar o 
Governo para esta situação, atendendo ao recente e significativo investimento feito na 
Marina do Carregal, pela Câmara Municipal de Ovar. -------------------------------------------------  
Informou, também, que solicitou uma reunião à Administração da Infraestruturas de 
Portugal, para abordar questões relacionadas com a beneficiação do troço da linha do norte 
em Ovar e outras relativas à EN 109. ---------------------------------------------------------------------  
Na área cultural, salientou a participação do Carnaval de Ovar na Feira de S. Mateus, em 
Viseu, constituindo mais um momento importante e de relevo na divulgação e promoção de 
Ovar e do seu Carnaval. ------------------------------------------------------------------------------------  
Ainda neste âmbito, salientou a realização das Festas do Mar em Esmoriz, que decorreram 
com total normalidade, com uma boa organização e muita participação popular. -----------------  
Referiu, também, o grande sucesso dos concertos de Ana Moura e do grupo Deolinda, no 
Furadouro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que concerne às obras municipais referiu que a obra de saneamento em Maceda está 
praticamente concluída, sendo intenção da Câmara Municipal, em articulação com a AdRA – 
Águas da Região de Aveiro, SA, efetuar a pavimentação integral de todos os arruamentos 
que sofreram intervenções. Nesse sentido, vai ser efetuado um concurso público, com um 
valor que poderá atingir os € 700.000,00. No que se refere à rede de gás natural, há o 
compromisso da Lusitaniagás, SA de, não dispondo de recursos financeiros que permitam a 
instalação da rede gás em toda a freguesia, dar prioridade à instalação da rede nos locais e 
arruamentos intervencionados pela AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA, em momento 
prévio à repavimentação dos arruamentos. --------------------------------------------------------------  
Relativamente à instalação de saneamento em Arada, informou que o procedimento está em 
fase de audiência prévia, sendo que, em princípio, a obra se iniciará ainda em Setembro ou 
Outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Informou, também, que a empreitada da Rua Dr. Acácio Valente e Rua das Estradas está em 
fase de preparação do pedido de visto ao Tribunal de Contas, após a assinatura do contrato, 
sendo que os trabalhos terão início logo que seja concedido o referido visto. ---------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte agradeceu os esclarecimentos prestados pelo 
senhor Presidente quanto ao edifício do Cineteatro de Ovar e restantes imóveis. -----------------  
Considerou que a procissão das Festas do Mar em Esmoriz correu muito bem, com grande 
participação, mas com pouca participação de crianças, refletindo o decréscimo do número de 
crianças na freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------  
Alertou para a situação do arruamento de ligação da A29 a Esmoriz, tratando-se de uma zona 
muito escura, sem iluminação, pouco limpa e sem sinalização horizontal. -------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que a limpeza e melhoria da 
sinalização e iluminação está a ser considerada pelos Serviços Municipais. -----------------------  
O senhor vereador Domingos Silva salientou que há dúvidas sobre alguns acessos à A29, no 
que respeita à responsabilidade pela sua manutenção. Foi já possível resolver a questão, em 
definitivo, dos acessos, em Ovar, concluindo-se que estão abrangidos pela concessão, e os 
trabalhos de limpeza serão da responsabilidade da respetiva concessionária. Em Esmoriz, a 
responsabilidade será municipal, pelo que os serviços já estão a fazer o levantamento das 
situações para posterior intervenção. ---------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira manifestou a sua satisfação pela normalização, a curto 
prazo, dos arruamentos em Maceda, restando uma área a sul, que continua sem saneamento. --  
O senhor Presidente da Câmara Municipal relevou que são 11 Municípios que constituem a 
AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA, e é necessário procurar articular todos os 
interesses. Nesta fase, a aposta do Município de Ovar é a concretização do saneamento em 
Arada e, logo que for possível, irá ser concluído o saneamento na freguesia de Maceda. --------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira alertou para a necessidade de, antes do dia 8 (início da 
Feira de Gastronomia e das Coletividades), estar resolvida a questão junto à Junta de 
Freguesia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que a resolução está a ser mais demorada 
dada a imposição da Infraestruturas de Portugal, para que a vala fique bem assente e 
consolidada previamente à repavimentação. ------------------------------------------------------------ .  
O senhor Vereador Aníbal Moreira questionou a responsabilidade pela manutenção dos 
acessos da A29 em Maceda, dada a necessidade de intervenção ao nível dos passeios laterais, 
em muito mau estado, para além da limpeza e corte de vegetação. ----------------------------------  
Na área da saúde, alertou para a situação preocupante do Polo de Maceda, havendo receio de 
que possa não ser rentabilizado o investimento efetuado naquele equipamento. No que se 
refere ao Polo de S. Vicente de Pereira, considerou que devem ser garantidos os direitos da 
população, nomeadamente da população mais idosa, no acesso aos cuidados de saúde, dadas 
as suas maiores dificuldades de deslocação. Considerou, ainda, que o executivo deve ser 
exigente nas negociações com o Governo sobre esta matéria. ----------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que a referência ao Hospital de São Sebastião, 
em Santa Maria da Feira, em termos de urgência, está sempre garantida. A Unidade de Saúde 
Local é uma forma de organização, que pode agregar Hospitais, Centros de Saúde, etc. O 
referido Grupo de trabalho está a estudar esta questão, sendo que, o Despacho que está 
aprovado, mas não publicado, não inclui o Município, impondo-se, como tal, compreender 
esta situação e os trâmites subsequentes, de forma a assegurar adequadamente os direitos da 
população de Ovar. Ou seja, é esta questão que o executivo pretende rever, de forma a 
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participar na discussão do modelo de organização dos cuidados de saúde, acautelando a 
manutenção das valências e funcionamento do Hospital de Ovar. -----------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira questionou, relativamente ao Cineteatro de Ovar, e tendo 
já ocorrido a demolição parcial, se há algum projeto para o local, dado que se impõe resolver 
a situação do prédio, localizado na entrada da cidade. -------------------------------------------------   
Questionou, ainda, sobre a razão da inexistência de fogo-de-artifício nas festas. -----------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que relativamente à questão do 
Cineteatro já foram prestados esclarecimentos necessários. Houve muita especulação, mas a 
obra de demolição está quase concluída. No âmbito dessa empreitada, faltam fazer os 
trabalhos de proteção da estrutura e tapamento da cobertura do remanescente do edifício. 
Afirmou que, é intenção do executivo preservar a fachada, o salão de festas e as escadas, 
estando asseguradas todas as condições de segurança. O que for decidido para futuro, está 
dependente da propriedade do imóvel que, neste momento, não é municipal. A Câmara 
Municipal ficou apta a intervir no local durante o período de tempo em que a posse 
administrativa se mantém, sendo que doravante tudo depende da situação da propriedade. A 
Câmara Municipal fez uma proposta e agora está a aguardar a decisão. Os proprietários já 
tinham apresentado propostas, consideradas exorbitantes, sendo certo que existiu uma 
proposta mais recente, mas apenas feita por um coproprietário, que não foi subscrita pelos 
restantes e, como tal, não vinculava a sociedade. Em termos legais, a Câmara Municipal está 
a ter o máximo cuidado para que tudo seja feito conforme a lei. Se a proposta for aceite, é 
necessário pensar no processo, globalmente. A obra de demolição, quando terminar, vai 
colocar o edifício em situação adequada de estabilidade e estética. ---------------------------------  
Relativamente à questão dos fogos-de-artifício, foi uma decisão tomada num contexto 
próprio, resultante do estado de emergência distrital, devido à elevada temperatura, e o 
consequente risco de incêndio. Nesse sentido, o executivo decidiu que naquele fim-de-
semana não seria autorizado o lançamento de fogo-de-artifício. No dia 16 de Agosto foi 
levantado o estado de emergência distrital, podendo ser retomado o lançamento de fogo, com 
as devidas condições de segurança. Por esta razão, nas festas em Maceda não houve fogo-de-
artifício e, nas Festas de Nossa Senhora do Amparo, em Válega, houve, apenas a partir do dia 
16 de Agosto. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira agradeceu os esclarecimentos prestados relativamente ao 
Cineteatro de Ovar e demais edifícios em estado de degradação. ------------------------------------  
Manifestou a sua satisfação face ao reconhecimento da Indicação Geográfica Protegida do 
Pão de Ló de Ovar, e ao bom entendimento entre a Câmara Municipal e a Associação de 
Produtores do Pão de Ló de Ovar. ------------------------------------------------------------------------  
No que concerne à saúde, manifestou a disponibilidade para a defesa dos direitos em matéria 
de saúde que as populações necessitam. Considerou que, no mês de agosto, mês atípico com 
aumento da população presente no concelho, no Polo da USF Alpha de S. Vicente de Pereira 
não foi salvaguardada a prestação dos serviços de saúde necessários. Sugeriu, ainda, a análise 
da possibilidade de criação de um serviço de transporte para as Unidades de Saúde, para os 
idosos em situação de carência económica. -------------------------------------------------------------  
Relativamente ao Monumento aos ex-combatentes do ultramar, considerou que as decisões 
não são todas unânimes e pacíficas, questionando se deu entrada um pedido de reunião 
relativamente ao projeto, manifestando descontentamento quanto ao local e ao projeto de 
arquitetura. Considerou, ainda, que deve haver bom senso e sensibilidade para prestar os 
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esclarecimentos necessários, permitindo que os ex-combatentes fiquem devidamente 
esclarecidos. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que efetuou já uma marcação de 
reunião com ex-combatentes, para ouvir as suas posições e prestar os esclarecimentos 
necessários. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  

 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 18 DE AGOSTO DE 2016.  -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 731/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
RESPOSTA A PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS E PRORROGAÇÃO DE PRAZO 
REFERENTE AO PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO PARA A 
EXECUÇÃO DA EMPREITADA DE “CONSTRUÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE 
DE VÁLEGA” - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 19/08/2016. -------------------------   
 

Deliberação nº 732/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 19.08.2016. ------------------------------------------------------  

 
MANUTENÇÃO DA SUSPENSÃO DO PRAZO PARA A DECISÃO DE 
ACEITAÇÃO E/OU REJEIÇÃO DE ERROS E OMISSÕES REFERENTE AO 
PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO PARA A EXECUÇÃO DA 
EMPREITADA DE “CONSTRUÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DE VÁLEGA” - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 26/08/2016.  ---------------------------------  

 

Deliberação nº 733/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.08.2016. ------------------------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO DA DECISÃO DE ACEITAÇÃO E/OU REJEIÇÃO DE ERROS E 
OMISSÕES REFERENTE AO CONCURSO PÚBLICO PARA A EXECUÇÃO DA 
EMPREITADA DE “PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA INDÚSTRIA E PASSEIOS EM 
ESMORIZ” - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 31/08/2016.  ---------------------------------  
 

Deliberação nº 734/2016: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 31.08.2016. -----------------------------------------------------------------  

 
ARTIGOS 35.º DA LEI Nº 7-A/2016, DE 30 DE MARÇO E 3º DA PORTARIA Nº 
149/2015, DE 26 DE MAIO - PROCEDIMENTOS DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS - 
EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL - PARA CONHECIMENTO.  -------  
 

Deliberação nº 735/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
CONTRATO PARA A EXTRAÇÃO E RETIRADA DE INERTES EM PARTE DA 
ÁREA ABRANGIDA PELO PLANO DE PORMENOR DO NÚCLEO DESPORTIVO 
A NORTE DE OVAR CELEBRADO COM A SOCIEDADE PEDRAS DESLIZANTES 
- COMÉRCIO POR GROSSO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, S.A. - DECISÃO 
FINAL ADMINISTRATIVA NO SENTIDO DA RESOLUÇÃO DO CONTRATO 
CELEBRADO.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que foi conferido o direito de 
audiência prévia à sociedade, o que foi concretizado. Agora, ponderados os argumentos, 
entende-se que deverá ser decidida, definitivamente, a resolução do contrato. --------------------   
 

Deliberação nº 736/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 79/DAJF/SP, 

de 31.08.2016, e proceder nos termos das alíneas a), b), c), d), e) e f) das respetivas 

conclusões. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROJETO DE CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS SOCIAIS AOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DO CONCELHO DE OVAR - INÍCIO DO PROCEDIMENTO E 
PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL.  ------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que o presente projeto vai ao encontro do 
propósito de discriminação positiva dos Bombeiros Voluntários, que, já há alguns anos, tem 
vindo a ser implementada pela Câmara Municipal através dos apoios que tem concedido, 
indo para além do que é legalmente exigido, de que é exemplo os seguros contratados e em 
vigor. Mais referiu que, com a presente proposta pretende-se alargar os apoios concedidos 
através de medidas concretas. -----------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira questionou se foi feito algum estudo relativamente ao 
impacto financeiro das medidas propostas. --------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Domingos Silva informou que esse estudo vai ser efetuado em função das 
medidas que venham a ser consideradas na proposta final que vier a ser submetida à 
aprovação, sendo que a proposta já terá que ser acompanhada da avaliação do impacto 
económico e financeiro. ------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que é um facto de que o número de Bombeiros tem diminuído e é uma situação 
que causa grande preocupação às Associações de Bombeiros Voluntários, pretendendo-se, 
com o presente Regulamento, conferir um estímulo ao exercício voluntário desta atividade e 
reconhecer a importância dos Corpos de Bombeiros. --------------------------------------------------  
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Deliberação nº 737/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento de elaboração do 

Regulamento, conferindo o prazo de 10 dias para a constituição de interessados e a 

apresentação de contributos, mediante comunicação, por escrito, à Câmara 

Municipal, no âmbito da participação procedimental, efetuando a respetiva 

publicitação, por edital, nos termos previstos na Informação nº 77/DAJF/SP, de 

29.08.2016. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ADESÃO DA CASA MUSEU JÚLIO DINIS - UMA CASA 
OVARENSE À ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE CASAS MUSEU.  ----------------------  
 

Deliberação nº 738/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de adesão da Casa Museu Júlio 

Dinis – Uma Casa Ovarense à Associação Portuguesa de Casas Museu, e aceitar os 

respetivos Estatutos, devendo adotar-se os procedimentos descritos nas alíneas a), b) 

e c) do nº 5 da Informação nº 204/DP/SJ/2016, de 08.07.2016. -----------------------------  

 
PEDIDO DE APOIO FORMULADO PELO FUTEBOL CLUBE DE AVINTES - 
ALOJAMENTO PARA 30 ATLETAS (INFANTIS) NA POUSADA DA JUVENTUDE 
DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 25/08/2016. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 739/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 25.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE APOIO FORMULADO PELA ASSOCIAÇÃO CULTURAL E 
RECREATIVA DA RIBEIRA - REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO PROFERIDA 
EM 07/07/2016 E EVENTUAL EMISSÃO DE NOVA DELIBERAÇÃO, NO SENTIDO 
DA CONCESSÃO DE APOIO AO ABRIGO DO ARTIGO 33º, Nº 1, ALÍNEAS O) E 
U) DO ANEXO I DA LEI Nº 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO. --------------------------------  
 

Deliberação nº 740/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, revogar a deliberação camarária proferida em 

07.07.2016, com fundamento na Informação nº 9530, de 14.07.2016, do Serviço de 

Desporto e Juventude, e reconhecer o interesse público municipal, de natureza 

desportiva, da participação dos atletas no Campeonato da Europa de Duatlo, na 

Alemanha, atribuindo à Associação Cultural e Recreativa da Ribeira o apoio 

financeiro de € 800,00, para esta finalidade, nos termos e ao abrigo do disposto nos 

artigos 33º, 1, o) e u) do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------  

 
PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR FORMULADO 
PELA SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE OVAR. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 741/2016: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, reconhecer o interesse público municipal do evento a 

realizar e aprovar o pedido de isenção do pagamento do preço pela utilização do 

auditório do Centro de Arte de Ovar pela Santa Casa da Misericórdia de Ovar, assim 

como assumir as despesas relativas à prestação de serviços técnicos e de segurança, 

traduzindo um apoio quantificado no montante de € 255,60, nos termos da 

Informação nº 60/SB/DAJF, de 25.08.2016. ----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA INSTALAÇÃO 
E FUNCIONAMENTO DE RECINTO IMPROVISADO FORMULADO PELA 
FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE SÃO PEDRO DE OVAR - RATIFICAÇÃO 
DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, EM 19/08/2016. --------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 742/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, de 19.08.2016. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO FORMULADO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE SÃO 
PEDRO DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 23/08/2016. ------------  

 

Deliberação nº 743/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 23.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DO I TORNEIO DE STREET BASKET COSTA SUMMERWEEK 
FORMULADO PELA ESCOLA DE SAMBA COSTA DE PRATA - RATIFICAÇÃO 
DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, EM 18/08/2016. --------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 744/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, de 18.08.2016. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA INSTALAÇÃO 
E FUNCIONAMENTO DE RECINTO ITINERANTE FORMULADO PELA 
COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO SR. DOS AFLITOS E SRA. DA BOA 
VIAGEM - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 23/08/2016. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 745/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 23.08.2016. ---------------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA INSTALAÇÃO 
E FUNCIONAMENTO DE RECINTO IMPROVISADO FORMULADO PELA 
COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO SR. DOS AFLITOS E SRA. DA BOA 
VIAGEM - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 23/08/2016. ----------------------------------  

 

Deliberação nº 746/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 23.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO FORMULADO PELA COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO SR. DOS 
AFLITOS E SRA. DA BOA VIAGEM - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
PROFERIDO PELO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
EM 23/08/2016. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 747/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 23.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE DIVERTIMENTO PÚBLICO FORMULADO PELA 
ASSOCIAÇÃO TURBILHÃO DE ARGUMENTOS - ASSOCIAÇÃO CULTURAL - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 26/08/2016. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 748/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 26.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO FORMULADO PELA ASSOCIAÇÃO TURBILHÃO DE ARGUMENTOS - 
ASSOCIAÇÃO CULTURAL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 26/08/2016. ------------  
 

Deliberação nº 749/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 26.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO FORMULADO PELA COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DA NOSSA 
SRA. DA NAZARÉ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO PROFERIDO PELO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 26/08/2016.  -----------  
 

Deliberação nº 750/2016: ---------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 16/2016 - 1 de setembro de 2016  

            261 
 

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 26.08.2016. ---------------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
23/08/2016 A 24/08/2016 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 751/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE LANÇAMENTO DA DERRAMA PARA 2016 - APRECIAÇÃO E 
REMESSA À ASSEMBLEIA MUNICIPAL.-------------------------------------------------------  

 
O senhor Presidente da Câmara Municipal efetuou a apresentação das propostas relativas à 
Derrama, IMI e TMDP. -------------------------------------------------------------------------------------   
O senhor Vereador Vitor Ferreira expressou a concordância dos senhores Vereadores do PS 
relativamente às propostas de lançamento da Derrama e da TMDP. --------------------------------  
No que se refere ao IMI, considerou que a proposta apresentada tem um custo económico, 
mas também um impacto social relevante. No ano passado, houve um elevado número de 
Municípios que aderiram aos benefícios para as famílias (Ovar fixou o nível de benefícios no 
máximo legalmente permitido), 127 Municípios a nível nacional aplicaram a taxa mínima de 
IMI no que respeita aos prédios urbanos. No distrito de Aveiro, foram 8 os Municípios que 
praticaram a taxa mínima e 13 com taxa inferior à aplicada em Ovar. Assim, considerando 
que, felizmente, a Câmara Municipal de Ovar tem prosseguido e alcançado uma gestão 
financeira estabilizada do ponto de vista orçamental, os senhores Vereadores do PS 
apresentaram uma proposta, verbalmente, de redução da taxa de 0,38% para 0,36%. Com 
efeito e não obstante reconhecer, obviamente, os custos orçamentais decorrentes desta 
medida, todavia para alguns proprietários, que perderam entretanto rendimentos, pode 
significar mais uma medida de cariz social --------------------------------------------------------------   
Questionou, ainda, sobre a possibilidade de previsão de um benefício fiscal para os idosos 
com carências económicas (por exemplo, em sede de herança indivisa), encarado como 
benefícios sociais a conceder a um estrato fragilizado da população. -------------------------------   
O senhor vereador Domingos Silva considerou que esta matéria é sempre complexa, 
inclusive do ponto de vista político, neste momento. No que se refere à diminuição proposta 
para a taxa mínima, os senhores Vereadores do PS não quantificam o seu impacto, alertando 
para o facto de, como reflexo da introdução do fator familiar, o Município estar a receber, até 
ao momento, menos cerca de 200 mil euros na receita do IMI, com um impacto significativo 
no orçamento municipal. -----------------------------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda, que a Câmara Municipal necessita de receitas para continuar a fazer 
distribuição social, sendo que a própria Lei do IMI já prevê uma situação diferenciada para 
os casos sociais, desde que o valor do imóvel não ultrapasse o valor que está definido na lei. 
Referiu, ainda, que foram redefinidos os coeficientes de localização, que resultou numa 
redução generalizada dos mesmos e na consequente redução no imposto cobrado, em cerca 
de 10%, pelo que a Câmara Municipal deve ser cautelosa nesta matéria, considerando o peso 
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importante da receita do IMI no seu orçamento. Nessa medida, considerou que o valor da 
taxa se deve manter, sendo que há a expectativa de redução da coleta de IMI cobrado no ano 
de 2017.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que o raciocínio está correto, mas é 
necessário fazer ponderações, sendo que a tendência é a diminuição dos impostos 
municipais, sem nunca colocar em causa a sustentabilidade do Município e a sua dinâmica ao 
nível das obras, da cultura, da educação e da área social. ---------------------------------------------  
Nesse sentido, considerou que, neste momento, face à necessidade de arrecadar receita, a 
posição é a de manter a taxa, como proposto. -----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva, em resultado de um cálculo sumário efetuado, 
considerou que a descida para a taxa mínima poderá ter um impacto de redução da receita na 
ordem dos 800 mil euros, o que é muito significativo. Por outro lado, considerou que a 
redução da taxa seria uma medida universal, pelo que lhe parece mais adequado e 
socialmente justo o incremento de apoios sociais. ------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira referiu que esta iniciativa, do ponto de vista político, é dos 
Vereadores do PS e está fundamentada, pelo que não se descortina o ónus político que daí 
resultaria, inclusive para o executivo em regime de permanência. Quanto à questão concreta, 
em algumas situações, pode ser uma questão de natureza social, mas, no essencial, não seria 
tratado como tal. Seria a introdução de algum fator associado à cobrança de IMI e que levaria 
a que esta situação de proteção de estratos mais frágeis da população pudesse ser 
considerada.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira considerou que a proposta dos Vereadores do PS está 
bem fundamentada, tendo em consideração a situação do Município, nomeadamente do 
ponto de vista financeiro. Trata-se de uma proposta honesta e não colocada por questões de 
natureza política. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que, neste momento, com as 
expetativas de atuação existentes, é necessário manter a taxa proposta. ----------------------------  

 

Deliberação nº 752/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA DE IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE 
IMÓVEIS (IMI) - APRECIAÇÃO E REMESSA À ASSEMBLEIA MUNICIPAL.  -------  

 

Deliberação nº 753/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com o voto de qualidade do senhor Presidente da Câmara 

Municipal e o voto contra dos senhores Vereadores do PS, aprovar a proposta e 

remetê-la à Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM 
(TMDP) PARA 2017 - APRECIAÇÃO E REMESSA À ASSEMBLEIA MUNICIPAL.  --  

 

Deliberação nº 754/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
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INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICO-FINANCEIRA DO 1º 
SEMESTRE DO ANO DE 2016 DO MUNICÍPIO DE OVAR - RELATÓRIO DA PKF 
& ASSOCIADOS - SROC, LDA..  ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 755/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecer e remeter o Relatório à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
7ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO NO ÂMBITO DA DESPESA E ÀS GRANDES 
OPÇÕES DO PLANO - APROVAÇÃO AO ABRIGO DO ARTIGO 33º, Nº 1, ALÍNEA 
D) DO ANEXO I DA LEI Nº 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO.  --------------------------------  
 

Deliberação nº 756/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a 7ª Alteração ao Orçamento no âmbito da 

despesa e às Grandes Opções do Plano. ---------------------------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA - PAGAMENTOS REALIZADOS NO PERÍODO DE 12 A 25 DE 
AGOSTO DE 2016 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 757/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 29 DE AGOSTO DE 
2016 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 758/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE CONCESSÃO DE APOIO MUNICIPAL EM MATÉRIA DE 
TRANSPORTE ESCOLAR - CRISTIANA SILVA MOREIRA. -------------------------------  
 

Deliberação nº 759/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da Informação nº 

11252, de 24.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. --------------------  

 
PEDIDO DE REAVALIAÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO: SERVIÇO DE 
REFEIÇÕES E TRANSPORTE ESCOLAR - RUBEN MANUEL GOMES SILVA E 
BIBIANA CATARINA GOMES SILVA. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 760/2016: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos da Informação nº 11269, 

de 15.04.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. -----------------------------  

 
PEDIDO DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO: 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES E MATERIAL ESCOLAR - AFONSO SILVA 
MASSAUA. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 761/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos da Informação nº 11345, 

de 29.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. -----------------------------  

 
PEDIDO DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO NO ÂMBITO DA COMPONENTE DE 
APOIO À FAMÍLIA (CAF) - SERVIÇO DE PROLONGAMENTO DE HORÁRIO 
(SPH) - RAFAEL VALENTE CARVALHO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 762/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos da Informação nº 11353, 

de 29.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
RASMO, A MÁRCIO FILIPE ALVES MOTA, PARA COMPARTICIPAÇÃO DE 
DOIS MESES DE RENDA (CAUÇÃO E PRIMEIRO MÊS). -----------------------------------  

 

Deliberação nº 763/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da Informação nº 

11362, de 29.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
RASMO, A MARGARIDA GOMES GONÇALVES, PARA EXECUÇÃO DE OBRAS 
NA COBERTURA DA SUA HABITAÇÃO.  --------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 764/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da Informação nº 

11375, de 29.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. --------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO RASMO, A MARIA 
FILOMENA SOUSA RODRIGUES LOURENÇO, PARA EXECUÇÃO DE OBRAS 
NA COBERTURA DA SUA HABITAÇÃO.  --------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 765/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da Informação nº 

11366, de 29.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 34 APOIOS NO ÂMBITO DA MEDIDA “APOIO 
À FATURA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA”, AO ABRIGO DO RASMO.  -----------  
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Deliberação nº 766/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da Informação nº 

11452, de 30.08.2016, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde. --------------------  
 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE VENDA AO PÚBLICO DE EXEMPLARES DA OBRA “DE OUTRA 
MANEIRA NÃO SEI DIZER”, DA AUTORIA DE MANUEL ANTÓNIO DA SILVA 
COSTA, PELO PREÇO DE €10,00. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 767/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o preço proposto, nos termos da Informação 

nº 10714, de 09.08.2016, da Divisão de Cultura, Desporto e Juventude. ------------------  

 

PROPOSTA DE VENDA AO PÚBLICO DO CATÁLOGO “1.7 CORDOARIA DE 
OVAR”, PELO PREÇO DE €12,50. -------------------------------------------------------------------  

 
O senhor Vereador Alexandre Rosas referiu que O objetiVo não é o pagamento, mas sim a 
valorização do documento. Não se pretende a banalização do documento, daí o conferir-lhe 
alguma dignidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 768/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o preço proposto, nos termos da Informação 

nº 11282, de 25.08.2016, da Divisão de Cultura, Desporto e Juventude. ------------------  

 
PROPOSTA DE FIXAÇÃO DO PREÇO DOS BILHETES PARA O CARNAVAL DE 
OVAR DE 2017.-------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 769/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o preço proposto, nos termos da Informação 

nº 11254, de 24.08.2016, da Divisão de Cultura, Desporto e Juventude. ------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE “REPARAÇÃO DAS PATOLOGIAS DO CENTRO ESCOLAR 
DOS COMBATENTES - OVAR” - APROVAÇÃO DOS PLANOS DE TRABALHOS, 
MÃO-DE-OBRA, EQUIPAMENTOS E DE PAGAMENTOS E DO CRONOGRAMA 
FINANCEIRO - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, EM 26/08/2016. -------------------------  
 

Deliberação nº 770/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, de 26.08.2016. ---------------------------------------------------------------  
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DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PROCESSO DE OBRAS Nº 9479/2016, EM NOME DE PEDRO SALVADOR 
MACHADO DE OLIVEIRA LOPES - PEDIDO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS 
DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR - EMISSÃO DE 
AUTORIZAÇÃO, A TÍTULO EXCECIONAL, PARA A REALIZAÇÃO DE 
OPERAÇÃO URBANÍSTICA AVULSA. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 771/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, emitir a autorização a que se refere o artigo 91º, 2 do 

Regulamento do PDM de Ovar, nos termos da Informação técnica da Divisão de 

Gestão Urbanística, de 28.07.2016 e do parecer da Chefe de Divisão, de 05.08.2016. --  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------- 

 

Deliberação nº 772/2016: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do artigo 57º, 3 
da Lei 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11,37 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
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